



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	2	11/02/2023	LEGISLATIVO

TODO MÉXICO

Reivindican cultura del café

El senador morenista, Eduardo Ramírez, logró en el Senado la aprobación de una iniciativa de ley que construyó con la participación de los productores de café chiapanecos y de legisladores como la oaxaqueña Susana Harp Iturrubarría. Es la Ley de Desarrollo Sustentable de la Cafecultura que busca mayores recursos para la labor y producción y daría paso a la creación de la Comisión para el Desarrollo de la Cafecultura Mexicana.

Subrayó que la ley fue turnada a la Cámara de Diputados, y se salda una deuda histórica con el Chiapas y las zonas cafetaleras del país.

— Aralo Mara Othón